

---

# Modaes

---

Empresa

## El calzado argentino Paruolo se refuerza en el mercado local con una nueva tienda en Tucumán

---

Modaes  
20 abr 2016 - 00:00

**Paruolo** pisa fuerte en Argentina. La compañía de calzado continúa creciendo en el mercado local. Recientemente, el grupo levantó la persiana de su local número 25 en el país en la ciudad de Tucumán.

El nuevo establecimiento se encuentra en el centro comercial **Portal Tucumán**. En el mercado argentino, **Paruolo** cuenta ya con 25 tiendas en ciudades como Mar del Plata, Córdoba, Neuquén y Mendoza.

La compañía compartirá espacio comercial con otras marcas argentinas como **Ayres**, **Akiabara**, **Vitamina**, **Rapsodia** y **La Martina**.

Con más de quince años en el mercado local, **Paruolo** se especializa en la venta de calzado femenino. Además de sus tiendas físicas, la empresa opera a través del canal de venta online.